

jueves 25 de julio de 2024

# El Ayuntamiento mejorará el sistema de saneamiento de los alrededores de la plaza del Cristo

*Las obras programadas arrancan el 5 de agosto y tendrán una duración aproximada de diez días*



Calle Quintin Benito

El Ayuntamiento de La Laguna, a través de la empresa mixta Teidagua, ha programado para este próximo 5 de agosto una serie de obras de mejora en el sistema de saneamiento que presta servicio actualmente a los alrededores de la plaza del Cristo y otras vías aledañas como Quintín Benito o Tabares de Cala.

El gerente de Teidagua, Félix Armas, ha detallado que este proyecto se focalizará en la actualización de toda la red instalada en este entorno cercano al centro de la ciudad y en la sustitución de un tramo de 12 metros de colector que presenta pequeños desperfectos. “Una vez concluyan los trabajos previstos con esta tubería, de más de 800 milímetros de diámetro, se percibirá una mejora significativa en la infraestructura y evitaremos cualquier tipo de fuga en la instalación”, agregó.

“Estas labores se prolongarán, aproximadamente, durante unos diez días debido a la complejidad de esta intervención, que supondrá realizar una zanja de casi tres metros de profundidad”, explicó el gerente. Desde la Corporación local se ha designado el mes de agosto como fecha de inicio para estas actuaciones, teniendo en cuenta el período vacacional y la disminución significativa del tránsito de vehículos de la zona.

El Ayuntamiento de La Laguna y la empresa mixta Teidagua ya han iniciado el buzoneo correspondiente para informar de estas labores a la población afectada y de los distintos cambios y cortes de tráfico que se han previsto para estas fechas, que afectarán principalmente a las calles Quintín Benito y Tabares de Cala y al tramo final del camino de Las Peras.

En este sentido, ambas entidades han solicitado la colaboración de la ciudadanía para seguir las indicaciones de la señalización y de los operarios que se encuentren en la obra redirigiendo el tráfico y habilitando el acceso a los garajes de los vecinos y vecinas residentes que así lo soliciten. También se permitirá el acceso al aparcamiento de la trasera del Mercado municipal a través del camino Las Peras.



Esta renovación de instalaciones coincide en el tiempo con otras actuaciones que viene desarrollando en las últimas semanas Teidagua, relacionadas con la mejora de la red de abastecimiento y suministro en distintos puntos del municipio como Valle de Guerra o Valle Jiménez.